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「自衛隊に感謝の気持ちを」キャンペーンご報告 2011/06/10 09:04 

ご協力に心から感謝申し上げます 

   計430万円、4万3千本のドリンク 
   陸、海、空の自衛隊員の皆様に 

    
 防人を励ます会（事務局＝桑田佳彦氏）が広く皆さんに呼びかけていた「自衛隊に感謝の気持ちを」キャンペーンですが、5日

に 終報告のメールが届きました。それによると、報告の通り一回目は170万円（陸自に17.000本の栄養ドリンク）でしたが、二

回目の今回は呼びかけて頂いた方が大幅に増えて予想以上の260万円もご協力いただき、総額で430万円という金額になった

そうです。  
  

総額430万円のご協力、ありがとうございました。 
陸上自衛隊 170万円 栄養ドリンク 17.000本 
航空自衛隊 150万円 同        15.000本 
海上自衛隊 110万円 同        11.000本 

  
 ・防人を励ます会、自衛隊に栄養ドリンク贈呈！ 
 ・拡散希望！ 「自衛官に感謝のしるしを」第２回キャンペーン   
  

オープニング 国歌斉唱 

 
JSDF MARCHING FESTIVAL 2010 VOL.1 

  
 ご協力頂いた方に心から御礼申し上げます。正直、予想以上で本当に嬉しいです。桑田氏によりますと、今回は航空自衛隊に

リポビタンDを150万円（15.000本）、海上自衛隊に110万円（11.000本）を送ることに決めたそうです。空自は松島基地に送

り、そこから各地の航空自衛官にも届くそうです。詳しくは後日連絡とありました。 
  

陸上自衛隊 
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 本当に多くの方々が、東日本大震災に於ける自衛隊の大活躍に喝采を寄せていたわけですが、その感謝の気持ちを具体的に

このような形で表すことが出来たのは、「防人を励ます会」さんのご尽力、そして多くの皆さんのご協力のたまものだったと思いま

す。重ねて感謝申し上げます、ありがとうございました。 
  

航空自衛隊 

 
JSDF MARCHING FESTIVAL 2010 VOL.12 

  
 というわけで、本日は自衛隊関係の明るい話題をと思って、昨年11月に武道館で行われた「平成22年度 自衛隊音楽祭り」の

動画を五本収録しました（全部で18本あります）。素晴らしいですね、行きたいと思っていてもなかなかチャンスがないのが残念

です。オープニングの国歌斉唱（5分から）、保守系の集会ではお馴染みですが、こうした正規の自衛官の皆さんと一緒にフルバ

ンドで是非熱唱してみたいものです。 
  

海上自衛隊 
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 日頃の訓練の賜でしょうが、自衛官の皆さんの見事に揃った動作をみて感激しました。国会議員は全員三ヶ月の訓練を自衛隊

で受けたらよいと思いました。あまりにも基本的な常識や礼儀作法を知らなさすぎる左翼系が多すぎます。見ての感想ですが、

陸自の「分裂行進曲」、海自の「軍艦行進曲」、終了間際の短い時間しか演奏されていませんが、できればもっと長く聞きたかっ

たです。大好きなもので。 
  

グランドフィナーレ   

WAになっておどろう 

 
JSDF MARCHING FESTIVAL 2010 VOL.18 

  
 東日本大震災での空前の10万人体制での様々な献身的な活動により、日本国民の自衛隊への感謝の気持ちは過去に例の

ないほど高まり、さすがのメディアも詳細に報道しています。加えて多くの識者が指摘しているとおり、3月16日の天皇陛下のお

言葉で、自衛隊の名を 初に上げられて、「努力に感謝し、労を深くねぎらいたく思います」と述べられたことははじめてのことで

あり、隊員にも大変な励みとなったと思われます。 
  
 日本もはやく自衛隊を日本国軍に、陸自は陸軍、海自は海軍、空自は空軍と名称を改め、予算は三倍にして、世界標準に近づ

けなければなりません。いろいろな法的規制を全部取り払い、迷彩服姿で街を歩いていたら、皆が敬礼や笑顔で接するような国

にしないといけません。予算を三倍にして人員を増やし、防衛産業を活性化させれば、雇用と景気浮揚にも寄与するわけですか

ら、これは是非とも実現させたいと願っています。それにはます真性保守政権の樹立が前提ですが。 
  

-------------------------------------------------------- 

日本の足元みる支那！ 
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 産経新聞6月10日2面の記事スキャン画像（クリックでネット記事） 

  
------------------------------------------------------------------- 

「凛として愛」  

 
日本がアジアに残した功績 

 
英語字幕版 
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タグ： 「自衛隊に感謝の気持ちを」  キャンペーン報告  防人を励ます会  桑田佳彦  天皇陛下お言葉  平成22年度  自衛隊

音楽祭り   

お奨めの名作です。是非ご覧下さい。 

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(21) 

コメント(21) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/06/10 09:06Commented by 花うさぎ さん 

お知らせ いつもありがとうございます。 

 
ブログ「花うさぎの世界は腹黒い」はIZAの容量がいっぱいとなりましたので、次のアドレ

スに移転しました。 

 
 
（旧） 「花うさぎの世界は腹黒い」 
   http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/ 
 
（新） 「花うさぎの世界は腹黒い２」 
   http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/ 
 
大変お手数ですが、ブックマークやリンクを貼って下さっている方は、新しいアドレスに変

更をお願い致します。次のエントリー6/11更新分から移転します。よろしくお願い致しま

す(--)。 
 

 

2011/06/10 12:32Commented by キラーＴ細胞 さん 

 新規サイト開設御目出度う御座います。 
 これも偏に花うさぎさんの筆力と何よりも愛国の至誠の為せる業でせう。今後益々の御

活躍を御祈り申上げます。  
 

2011/06/10 13:03Commented by poeni さん 

凛として愛 

 
暫く前に拝見しました。 
何故か涙が止まりませんでした。慟哭に近いです。 
「申し訳ありません」とお詫びしている自分にびっくりしました。 

 
真・善・美 
神様に愛されている国、日本に生まれたことを誇りに思います。 

 
これからも花うさぎさんのご活躍を心から祈念いたします。  

 

2011/06/10 13:19Commented by tourokurad さん 

新規サイト、おめでとう御座います。 
花うさぎさんの活躍を願っています。 
NHKを見ると、参議院で義家弘介議員が教科書について 
質問していました。依然として日教組の策動が続いている 
様子です。教科書は知識共有の基礎になるもので、 
この地点の確保は特に重要だと思う。 
なにはともあれ、おめでとう御座います。  

 

2011/06/10 13:38Commented by 猫のひげ さん 

To 花うさぎ様 
 
新規サイトに移行されたのですね。「国の鎮め」について、念のためこちらにコピーしま

す。 
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手持ちのＣＤに「国の鎮め」は収録されておりません。残念。 

 
陸上自衛隊第一音楽隊の演奏で過去に出ていたようです。 
1995年6月発売とのことなので当然ステレオ収録と思われます。ネットでこまめに探せば

ゲットできるかもしれませんね。 

 
日本の信号ラッパ 
演奏：陸上自衛隊第一音楽隊 
発売会社： 日本クラウン(株) 
品番： CRCI-20184    
 
ef5861jaさんの情報、N教諭とその支援者許せません。気味が悪い。石原都知事に頑

張ってもらわなくては。  

2011/06/10 13:44

Commented by pochimaru さん 

花うさぎ 様 こんにちは。 

 
まずは、ブログお引越しおめでとうございます。 

 
自衛隊音楽祭、昨年のテーマ？でしょうか、舞台上にあった”絆”が、今の状況と一致して

いるのが何か予言めいたことのように感じられたのですが。 

 
政局を伝えるニュースは、菅亡きあとは・・・の一辺倒になっています。確かに平成の壊国

を目論む菅を、一日も早く首相の座から引き摺り下ろすことはいまの日本にとって喫緊の

問題ですが、そもそもミンシュ党政権内での盥回しが許されるのかを考えなければなりま

せん。自民党時代、小泉後3人の首相が1年ごとといわれる在任期間に入れ替わり、その

つど彼らは民意を問え・・・とぶち上げていましたよね。マスゴミを挙げてミンシュをヨイショ

の現状では望むべくもないのでしょうが、菅が代わるのその一点だけに騙されたくはない

です。 
次といわれる「ノダニダ」氏、ミンシュの中にあっては全うな部類に属するのでしょうが、

「仙谷・官僚院政」の色合いを強く感じます。 
やはり、早期解散総選挙しか日本再興の道はありませんね。 

 
文末ながら、益々の御活躍を祈念申し上げます。 

 

 

2011/06/10 14:03

Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。 
 
>今後益々の御活躍を御祈り申上げます。 

 
ありがとうございます。頑張ります(^^)。 

 

2011/06/10 14:10Commented by 花うさぎ さん 

To poeniさん こんにちは。 
 
>何故か涙が止まりませんでした。慟哭に近いです。 
 
私なんか、何十回みても涙ですよ。 

 
作品の完成度が和泉監督のナレーションとあいまって神がかっているのです。 

 
>「申し訳ありません」とお詫びしている自分にびっくりしました。 
 
来る7月17日に文京シビックセンターで「凛として愛」の上映会が花時計の一周年を記念

して開催されます。東條由布子さんもこられるというので、チャンスがあったら是非どう

ぞ。 

 
>神様に愛されている国、日本に生まれたことを誇りに思います。 
 
本当ですよね。それだけに現状の体たらくに我慢がなりません。  
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2011/06/10 14:12Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 
>新規サイト、おめでとう御座います。 

 
ありがとうございます。 

 
>教科書は知識共有の基礎になるもので、 
>この地点の確保は特に重要だと思う。 
 
そうなんですよ。保守系教科書には徹底して妨害してきますから本当に卑劣な連中です。

 

2011/06/10 14:14

Commented by 花うさぎ さん 

To 猫のひげさん こんにちは。 
 
>陸上自衛隊第一音楽隊の演奏で過去に出ていたようです。 

>1995年6月発売とのことなので当然ステレオ収録と思われます。ネットでこまめに探せ

ばゲットできるかもしれませんね。 

 
おお～情報ありがとうございます。探してみます(ｰｰ)。 
 
>ef5861jaさんの情報、N教諭とその支援者許せません。気味が悪い。石原都知事に

頑張ってもらわなくては。 

 
でもその石原都知事ですら懲戒解雇できなかったです？。 

 
処分受けても、毎日学校の前にプラカード掲げて邪魔するのですから許せないですよね。

 

2011/06/10 14:18Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん こんにちは。 
 
>自衛隊音楽祭、昨年のテーマ？でしょうか、舞台上にあった”絆”が、今の状況と一致し

ているのが何か予言めいたことのように感じられたのですが。 

 
はい。昨年の音楽祭のテーマが「絆」だったのですが、それがそのまま大震災で使われ

た、ということにようですね。 

 
>そもそもミンシュ党政権内での盥回しが許されるのかを考えなければなりません。 
 
そのとおり！。政権与党として責任を考えれば内閣総辞職、大政奉還ですよ、筋は。 

 
>やはり、早期解散総選挙しか日本再興の道はありませんね。 
 
絶対にそうですよ。  

 

2011/06/10 14:28Commented by katachi さん 

新規サイトおめでとう御座います。 
早速切り替えました。 
今までに相当な投稿数が、寄せられているんじゃないですか？ 
昔に比べ随分民心も変ってきたと思います。 
今迄の左翼有利の世の中ではなくなってきた。 

後の大物支那共産もひっくり返りそうだし、予断を許しません。  

 

2011/06/10 15:14Commented by すずめめだか さん 

新店舗開店おめでとうございます。 

 
これのひとえに花うさぎさんの腕のなせる技と共鳴の輪が広がった証です。 
先ほど丸川珠代議員の質問をラジオで聞いていました。 
回を重ねるごとに落ちつき、周囲の援護射撃も利き、貫禄が出てきました。 
朝は聞いていないのですが、知人から義家議員の質問も教育問題の提起が良かったと

知らせがありました。 

 
自民参院は野党として相手の不備をしっかり糺し、安心できます。 
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ドリンク募金報告ありがとうございます。 
私は日赤に募金するよりこちらに役立てた方を良かったと思っています。  

2011/06/10 17:00Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>今までに相当な投稿数が、寄せられているんじゃないですか？ 
 
はい。スタート当初はまさかこんなに多くのかたが来て頂けるとは夢にも思いませんでし

た(--)。 
 
>今迄の左翼有利の世の中ではなくなってきた。 
 
これはネットの効用が大きいと思います。 

 
> 後の大物支那共産もひっくり返りそうだし、予断を許しません。 
 
本当にそう感じる今日この頃です。 

 

2011/06/10 17:02Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
 
>これのひとえに花うさぎさんの腕のなせる技と共鳴の輪が広がった証です。 
 
ありがとうございます。 

 
>回を重ねるごとに落ちつき、周囲の援護射撃も利き、貫禄が出てきました。 
 
はい、良かったですね。 

 
>知人から義家議員の質問も教育問題の提起が良かったと知らせがありました。 
 
そうらしいですね。後で参議院テレビで確認してみます。 

 
>自民参院は野党として相手の不備をしっかり糺し、安心できます。 
 
衆議院より頑張ってますね。 

 
>私は日赤に募金するよりこちらに役立てた方を良かったと思っています。 
 
本当にありがとうございました。 

 
皆さんのご協力に感謝します(--)。 

 

2011/06/10 22:02Commented by deliciousicecoffee さん 

日本は核武装していないので支那に舐められています。 
核武装すれば、抗議も攻撃もし易くなります。  

2011/06/11 00:36Commented by tourokurad さん 

>「自衛隊に感謝の気持ちを」キャンペーンですが  
本当に有難う御座います。このキャンペーンに参加して頂いた 
皆様に、お礼を申し上げます。 

 
さて、deliciousicecoffeeさん の説に同意したいのは山々です 
が、通常戦闘で勝てないのでは、意味がありません。 
装備は重要ですが、指揮運用、兵站能力で問題が有る現状を 
修正してくれるものでは有りません。国軍としての 初の仕事は 
第一に、専守防衛の国是（一人負け思想）を排除することです。 
戦闘機一機100億円から一発の弾丸も撃てない現状を破棄す 
る事です。ブリキの兵隊に終止符を打つ事です。 
第二に、内局を廃止し、別組織とすることです。 
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第三に、憲法改正。国軍を明記する事です。 
安全保障に関する諸法規を改正する事です。 
尖閣諸島を守れる法規に改正する事です。PKOなどの 
国際貢献に要する法規を他国と同等にすることです。 
安全保障に関して実効性を持たせる事です。 

2011/06/11 01:16

Commented by tourokurad さん 

＞「日経」、このままでは来春に全原発が停止と悲鳴! 
＞日本経済新聞」2011年6月8日付 
http://www.nikkei.com/news/article/g=96958A9693819481E2E

4E2E1838DE2E4E2E4E0E2E3E39F9FEAE2E2E2;q=9694E3EAE2E7E0E2E3
E 
＞「日本経済新聞」が悲鳴を上げています。 
＞来年春にも国内54基のすべての原発が停止させられる 
＞そうなったら電力不足 
＞全部火力発電で代替したら3兆円の負担増になる 
（抜粋引用終わり） 
詐欺師菅の浜岡原発停止で全原発停止の恐れが出てきた。 
思わず、テロだとした事が、現実味を帯びてきた。 
日経では、3兆円の石油代が毎年掛ると言う。 
子ども手当てに引き続いて、菅の日本破壊構想が炸裂した形だ。 
菅を執行停止にせよ。 
菅は日本を壊滅させるつもりだ。  

 

2011/06/11 09:10

Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 
>日本は核武装していないので支那に舐められています。 

 
これは全く同意です。 

 
>核武装すれば、抗議も攻撃もし易くなります。 
 
抗議の効果ははるかに高まるでしょう。  

 

2011/06/11 09:11Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>国際貢献に要する法規を他国と同等にすることです。 
>安全保障に関して実効性を持たせる事です。 
 
ありがとうございます。要は「普通の国」になることですね。  

 

2011/06/11 09:13Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>菅を執行停止にせよ。 
>菅は日本を壊滅させるつもりだ。 
 
糞味噌に言われながらもやめないのは、あと一息で「トドメ」を刺せると読んでいるからで

しょう。 
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